

Chères Petites Sœurs,

Voici plus de 20 ans que vous accueillez notre groupe CIME (Chrétiens Ici Maintenant Ensemble) pour nous permettre de célébrer, partager, réfléchir et soutenir par là notre vie de chrétiens, au quotidien, dans le monde. En effet, CIME n'est pas un lieu d'engagement militant collectif, mais un lieu de ressourcement par les échanges et la prière, qui soutient chacun de nous pour vivre en Christ là où il se trouve, dans la diversité qui est celle des membres de l'association.

C'est en tant que présidente actuelle de Cime que je prends la parole et je crois ne pas parler seulement en mon nom même si tout texte est forcément marqué de la subjectivité de celui qui le rédige.

Vous nous avez accueillis dans un moment de tempête, de conflits et de désir d'un nouveau départ. Vous nous avez accompagnés durant toutes ces années *avec beaucoup de respect et une immense discrétion*, venant partager l'une ou l'autre de nos célébrations et nous invitant lors de moments forts de votre communauté comme la Saint François ou la célébration des vœux définitifs de Marie.

Les années 2020-2021 ont été un nouveau temps de remous et l'équipe d'animation, ressentant le besoin de vis à vis extérieur, a sollicité plusieurs personnes dont Marie. Le témoignage de Marie, au nom de la communauté, a permis que l'expérience d'accompagnement que vous avez mis en œuvre en nous accueillant nous soit partagée. L'équipe d'animation a découvert combien la communauté avait veillé sur nous, prié pour nous, dans les diverses étapes de notre cheminement au fil des années. Cela nous a énormément touchés et, pour cette raison, nous avons demandé à Marie de venir parler à toute l'assemblée pour que tous puissent l'entendre.

Nous savions déjà que la décision de nous accueillir, à l'origine, avait été prise dans une démarche de discernement et de liberté dans le Christ.

Maintenant, je ne peux que dire ce que votre communauté m'a appris :

- J'ai appris que la fidélité et l'union à l'Église ne sont jamais soumission.
- Lors de la rencontre de juin 2021 avec Marie, j'ai découvert que votre accueil si discret ne s'était pas limité à offrir asile à un groupe un peu marginal, dans la *tolérance* (!) et le respect. Je crois que j'ai découvert concrètement ce qui fait votre charisme : une présence discrète, qui ne cherche pas à prouver quoi que ce soit ou à convaincre, qui ne cherche pas à faire des adeptes, et qui témoigne du Christ, sans faire de discours mais sans mutisme. Un amour des autres, en suivant le Christ pauvre et serviteur, amour qui ne s'exhibe pas. Après des années de silence de votre part et d'ignorance de la mienne, je le reçois comme un témoignage. C'est un appel qui nous est adressé et qui ne disparaîtra pas avec le départ de la communauté. Alors que s'écroulent les vanités et les semblants, l'amour vivant ne meurt jamais, quand bien même il reste caché, ignoré. « Vraiment, tu es un Dieu qui se cache » (Is 45, 15).

Au nom de Cime, je vous dis MERCI, à vous et à toutes celles qui vous ont précédées.

Le 5 juin 2022, dimanche de Pentecôte
Pour Cime, Marie-Reine Mezzarobba